



l de este verano, pertenecientes a la Parroquia de la Parroquia de La Asunción de Yeste, Prensa cuyo trabajo queda reflejado en esta genial!

Entrevista a Marta y Miriam

Por Baldomero, Eulogio y Francisco José de Hellín

¿Qué os parece este campamento?

Muy bonito. Hay personas muy interesantes. Los monitores son muy divertidos y simpáticos con nosotros. Todas las noches hacemos juegos y nos lo pasamos genial. En resumen, este campamento es el mejor del mundo.

¿Qué es lo que más os gusta de este entorno?

La naturaleza y el paisaje tan bonito.

¿Con qué os quedáis de este campamento?

Con la naturaleza, los amigos, la gente nueva que he conocido, los monitores tan simpáticos y con el entorno.

¿Qué os parece la organización del campamento?

Es buena porque tenemos libertad para nosotros mismos y hacemos muchas cosas. Por otro lado podría mejorar al aumentar el tiempo de piscina.



Marta y Miriam

CAMPAMENTO

campamento
es más.
momento
ansar.
PAMENTO
GUELLITE
RA UN AÑO MÁS.
tu macuto
usión.
es la toalla
añador.
e espera
ctación.
de niños
onitor.

Entrevista a Mauri

Por Elena, María, Diego y Manuel de Yeste



Christian y Mauri, Supermonitores

¿Cuál es tu profesión?

Soy maestra de Educación Infantil de 3, 4 y 5 años.

¿Por qué decidiste ser maestra?

Porque me gustan los/as niños/as y enseñarles a leer, etc...

¿Por qué decidiste venirte de monitora al campamento?

Porque desde que hice la comunión he venido todos los años hasta ahora.

¿Cómo han ido evolucionando los/as niños/as desde que viniste hasta día de hoy, a mejor o a peor?

Pues a peor, porque ahora los niños son más blandos y aguantan menos, etc..

¿Te lo estás pasando bien estos días de campamento?

Pues super bien porque me divierto mu-cho, disfruto y juego mucho con los niños.

¿Vas a repetir otra vez el año que viene?

Sí porque es muy guay y divertido.

¿Qué es lo que más te gusta del "campa"?

Las marchas, los juegos, los disfraces.

¿Y lo que menos?

Que los/as niños/as no se comporten bien.



Manuel, Diego, Elena y María



Juegos...

Excursiones...

Amistad...



The end

Esta hoja informativa sirva de recuerdo de siete días repletos de emociones y experiencias, donde la estrechez de la convivencia hace que afloren lazos de amistad, Dios quiera, eternos. Y es que cuando los seres humanos nos ponemos a vivir sin prisas pero con orden, con tranquilidad en movimiento, con espíritu de servicio y mirada a los demás... entonces lo torcido se endereza y la tristeza se convierte en radiante sonrisa.

Acabamos con una mención al Buzón de correos que todas las noches se repartía. Hoy hemos encontrado este mensaje. "Al amigo que me lee: hoy no te faltará el aliento, ni sentirás cansancio. Nada te asustará ni las pruebas te apartarán del camino. Hoy, ayer y siempre estaré contigo".